

Santos abrió debate sobre la no extradición para guerrilleros de las Farc

El presidente Juan Manuel Santos participa este lunes en el Foro por la Paz que se realiza en España, donde habla sobre las posibilidades que tienen Colombia en el posconflicto.

Santos abrió este fin de semana el debate sobre la no extradición para las Farc y manifestó que si este grupo guerrillero da muestras serias de querer la paz, podría intervenir ante las autoridades americanas, para que los jefes máximos de esta guerrilla no paguen cárcel en este país y se opte por penas alternativas, como la detención domiciliaria.

Este lunes el evento principal en Madrid, España, será el Foro de la Paz por Colombia en donde intervendrá el presidente Juan Manuel Santos.

Sobre las 12 del día (hora de España) el Presidente estará abordando los principales temas de los diálogos en La Habana, Cuba; así como la Justicia Transicional y el posconflicto.

"Vamos a explicarle a España y al mundo lo que hemos hecho hasta ahora y lo que está por venir en los diálogos de paz", aseguró el Presidente.

Ademas del primer mandatario, también participará el ex presidente Cesar Gaviria y el ministro para el Posconflicto, general Óscar Naranjo.

En cuanto a presencia internacional se refiere, están invitados el ex presidente Felipe González, Fernando Cardoso, así como Joaquín Villalobos.

Finalmente, el presidente Juan Manuel Santos destacó que este uno de los foros más grandes que se hanos hecho con el tema de la paz en Colombia.

<http://www.rcnradio.com/noticias/santos-abre-el-debate-sobre-carcel-para-farc-en-eeuu-196225>